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"Нам важно взаимодействовать". Ипатов о проекте 

Палаты представителей "Молодежь для Беларуси!" 

Фото пресс-службы Палаты представителей 

НОВОСТИ ТЕМЫ  "МОЛОДЕЖН АЯ  ПОЛИТИКА  БЕЛ АРУСИ"  

Молодые специалисты о том, что нравится в деревне, чего не хватает и как может 

выглядеть полный соцпакет для сельчан 

Цуран о форуме молодых госслужащих: из таких встреч рождаются идеи, которые 

будем воплощать в жизнь 

27 ноября, Минск /Корр. БЕЛТА/. Парламентариям важно 

взаимодействовать с молодежью, заявил журналистам заместитель 

председателя Палаты представителей Вадим Ипатов по итогам встречи со 

студентами факультета компьютерных систем и сетей Белорусского 

государственного университета информатики и радиоэлектроники в рамках 

информационно-просветительского проекта Палаты представителей 

"Молодежь для Беларуси!", передает корреспондент БЕЛТА. 

 

"Если мы не будем взаимодействовать с молодежью, то найдутся те, кто 

займется этим вместо нас. Молодые люди стремятся все познать, они 

находятся в начале жизненного пути. Они интересуются самыми разными 

вопросами: от семейных отношений до политического устройства 

государства. Поэтому важно обсуждать с ними вопросы общественно-

политического развития, анализировать текущую ситуацию вокруг Беларуси 
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и совместно смотреть на перспективы нашего будущего в различных 

сферах, - отметил Вадим Ипатов. - Сегодня мы провели встречу в одном из 

ведущих вузов страны - БГУИР. Возможно, кто-то из участников встречи 

станет преподавателем или будет развивать новые научные направления. 

Именно поэтому такие встречи очень важны". 

 

"Молодежь занята конкретными делами, несмотря на попытки отдельных 

сил дестабилизировать ее, - дополнил депутат Палаты представителей 

Сергей Клишевич. - Молодые люди стали более прагматичными и 

рассудительными. Этому способствовал опыт 2020 года. Мы тоже сделали 

выводы и теперь строим диалог с новым поколением в понятном формате. 

Это важно, потому что молодежь составляет значительную часть 

населения. Ее голос должен быть услышан". 

 

Основное внимание проекта "Молодежь для Беларуси" направлено на 

студенческую молодежь, в первую очередь лидеров молодежных 

общественных организаций, а также первокурсников. В рамках данной 

инициативы планируется организовать встречи депутатов со студентами 

всех факультетов высших учебных заведений страны (порядка 150 встреч). 

В качестве общей тематики предлагается обсудить достижения Республики 

Беларусь за последние 30 лет, а также перспективы социально-

экономического и общественно-политического развития. Промежуточное 

подведение итогов проекта намечено на 20 января 2025 года в Овальном 

зале Дома правительства. Предлагается пригласить из всех высших 

учебных заведений страны студенческих лидеров общественных 

организаций.-0- 

 


